

Polsek Kalapanunggal Menggelar Jum'at Curhat di Mesjid Nurul Bayan Kalapanunggal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 29, 2023 - 13:53



Polsek Kalapanunggal Menggelar Jum'at Curhat di Mesjid Nurul Bayan Kalapanunggal

Kalapanunggal, 29 September 2023 - Hari Jum'at tanggal 29 September 2023, pukul 11.30 WIB, Mesjid Nurul Bayan Kalapanunggal menjadi saksi kegiatan Polsek Kalapanunggal yang berfokus pada Sholat Jum'at dan Jum'at Curhat. Kegiatan ini dihadiri oleh anggota Polsek Kalapanunggal, Bripka Ade, dan Briptu M. Sholahuddin.R.

Dalam kesempatan ini, anggota Polsek Kalapanunggal menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat yang hadir:

1. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Masyarakat diimbau untuk tetap waspada terhadap tindakan perdagangan orang. Apabila ada indikasi penampungan atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan dan tidak resmi, diharapkan segera melaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas setempat.
2. **Larangan Membakar Lahan Pertanian:** Kondisi cuaca kemarau yang berkepanjangan dapat meningkatkan risiko kebakaran hutan dan lahan. Oleh karena itu, masyarakat diminta untuk tidak membersihkan lahan pertanian dengan cara membakar. Ini adalah langkah yang sangat penting untuk mencegah kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.
3. **Program Kapolres Sukabumi:** Selama acara, anggota Polsek juga memaparkan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, agamis, dan penuh empati antara aparat kepolisian dan masyarakat.
4. **Menerima Masukan, Kritik, dan Saran:** Selain memberikan informasi, kegiatan ini juga bertujuan untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Polsek Kalapanunggal sangat menghargai kontribusi dan partisipasi aktif dari warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan Jum'at Curhat ini menjadi wadah yang baik untuk memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terciptanya kerjasama yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal.